



Morena busca que el PRI deje de utilizar los colores de la bandera de México



Además de la crisis interna que vive el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ahora podría ser obligado a modificar los colores de su escudo (verde, blanco y rojo).

Y es que Morena presentó este miércoles ante la Comisión Permanente del Congreso una iniciativa de reforma a los artículos 23 bis y 56 de la Ley Sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacional.

De acuerdo con el diputado morenista Emmanuel Reyes Carmona, el objetivo es prohibir que cualquier partido político, institución o persona física pueda utilizar los tres colores del símbolo patrio para promover su imagen, bienes o servicios.

En la exposición de motivos, Reyes Carmona explicó que los partidos en vías de extinción utilizan colores referentes a México como una pobre estrategia para obtener votos que no merece. Esto en alusión al PRI, que está en riesgo de perder su registro en el estado de Quintana Roo al no alcanzar ni el 3% de los sufragios en las pasadas elecciones.